

Text:
Psalm 122

Devotion:

27. - 2. Juni

Zusätzliche Verse zum Studieren:

Psalm 85; Sacharja 9, 9-17; Lukas 13, 34-35; Epheser 2, 11-22

Apostolische Pfingstgemeinde Mannheim
Friedelsheimerstr. 18-20
D - 68199 Mannheim (Neckarau) /Germany
Pastor Raymond Wey
Assistent Pastor Sascha Wey
www.jesus-is-god.de, www.v-p-m.de

Psalm 122 *Von David, ein Wallfahrtslied. Ich freute mich über die, die mir sagten: Lasset uns ziehen zum Hause des HERRN! Nun stehen unsere Füße in deinen Toren, Jerusalem. Jerusalem ist gebaut als eine Stadt, in der man zusammenkommen soll, wohin die Stämme hinaufziehen, die Stämme des HERRN, wie es geboten ist dem Volke Israel, zu preisen den Namen des HERRN. Denn dort stehen die Throne zum Gericht, die Throne des Hauses David. Wünschet Jerusalem Glück! Es möge wohlgehen denen, die dich lieben! Es möge Friede sein in deinen Mauern und Glück in deinen Palästen! Um meiner Brüder und Freunde willen will ich dir Frieden wünschen. Um des Hauses des HERRN willen, unseres Gottes, will ich dein Bestes suchen.*

Friede

Friede ist ein wichtiges Wort für Christen. Diejenigen, die keine Beziehung mit Jesus haben, können nicht wirklich den Frieden verstehen, den Gott anzubieten hat. Dieser Friede kommt, indem man mit Gott und anderen Menschen in Harmonie lebt und das wiederum gibt Zuversicht, so dass man sich keine Sorgen macht. Es ist ein Friede, den man nicht unterdrücken kann. Jesus hat diesen Frieden in die Welt gebracht. Alle, die Jesus ablehnen, lehnen seinen Frieden ab. Um diesen Frieden zu erleben ist es wichtig, tagtäglich an seiner Beziehung mit Gott zu arbeiten. Beginne heute mit deiner Beziehungspflege. sw



„Der Friede Gottes, der höher ist als alle Vernunft, bewahre eure Herzen und Sinne in Christus Jesus.“

Philipper 4,7